



長野南高校野球部通信



第 28 号 2025 年 5 月 21 日 (水) 野球部監督 丸山智大

OB 会の皆様より激励金を頂きました！

5 月 13 日 (火) に OB 会長の辺見さんにお越しいただき、激励金と夏に向けたお言葉を頂戴いたしました。毎年、辺見さんが部員たちに伝えてくれるのは「野球を楽しむ」ということです。勝敗については、勝った方が良いのはもちろんですが、それ以上に野球に向き合う姿勢を大切にしてほしいということをお話してくださいました。一球一打にアグレッシブに、元気よく、前向きに、一生懸命に、つまりは「野球を楽しむ」ということです。「楽しむ」というのは決しておちやらけるでもなく、ふざけるでもなく、ヘラヘラするでもありません。野球に対して「上手くなりたい」「勝ちたい」と没頭することです。人は没頭している姿や懸命な姿に心を打たれ応援したくなります。ぜひ、選手の皆さんは夏までに懸命な姿で OB 会はじめ多くの方々に応援して頂けるようなチームになっていきましょう。

最後になりましたが、OB 会の皆様、この度は過分なるご厚志を頂き心より感謝申し上げます。夏に良い結果が届けられるように一層気を引き締め練習に励んでまいりたいと思います。今後ともよろしくお願ひします。

困っています…

以前から、保護者会や OB 会の皆さんにご相談させて頂いていた 1 塁側ブルペンのシートが更に破れてしまいました。保護者会長さんにも複数の業者で見積もりを取ってもらいましたが 40 万を超えてしまい手が出せません。なんとか雨風を凌げればシートでなくても構いません。何か策や情報がある方は私もしくは OB 会長、保護者会長までご連絡いただけると助かります。

どうかお力を貸してください。

OB 会長辺見さんと主将倉田
記念撮影



捕手側のブルペン
雨が降ると使えない現状

